

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Klaster MBKM Proyek Independen

MBKM memiliki kepanjangan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka, di mana mahasiswa dan mahasiswi dapat menentukan kegiatan yang akan dilaksanakan pada semester-semester akhir perkuliahan. Dari sekian Klaster MBKM yang ditawarkan, Proyek Independen menarik perhatian penulis dan kelompok penulis, Nucifera. Proyek Independen sendiri memberikan kesempatan bagi mahasiswa dan mahasiswi untuk berkelompok dengan maksimal 7 anggota. Hasil yang dapat diperoleh dari melaksanakan Proyek Independen adalah sebuah karya sesuai dengan jurusan, lalu karya tersebut diperlombakan.

Alasan utama penulis dan Nucifera akhirnya memilih untuk memperjuangkan Proyek Independen, karena melihat potensi yang dapat digapai. Dibandingkan Klaster MBKM lainnya, Proyek Independen dapat mengembangkan *skill* yang mendalam serta portofolio untuk mempersiapkan diri di dunia kerja nantinya. Terlebih lagi, fokus primer dari Proyek Independen adalah memperlombakan karya yang sudah dihasilkan. Maka jika karya tersebut sukses, penulis dan kelompok juga dapat membangun nama baik untuk ke depannya.

Selain alasan-alasan yang sudah disebutkan, proyek Nucifera yang sebelumnya, *Menanti Mentari* (2023) dapat dikategorikan sebagai film animasi pendek yang cukup sukses. *Menanti Mentari* (2023) telah lolos masuk ke dalam beberapa festival film ternama, seperti *Top 21 Early Selections* untuk animasi pendek milik Festival Film Indonesia. Maka dari itu, penulis dan teman sekelompok Nucifera menjadi penuh dengan semangat dan ambisi. Diharapkan dengan proyek baru *Falling Forwards* (2024), dapat meraih penghargaan-penghargaan yang lebih tinggi.

1.2 Maksud dan Tujuan Klaster MBKM Proyek Independen

Maksud dan tujuan penulis menempuh MBKM Proyek Independen dikarenakan salah satu ketentuan yang sudah diwajibkan oleh Universitas Multimedia Nusantara untuk kelulusan dengan gelar Sarjana Seni. Motif pemilihan MBKM Proyek Independen disebabkan kebebasan untuk pemilihan *treatment* dan konsep. Dalam arti lain, penulis dan kelompok dapat merancang ide secara mandiri tanpa campur tangan dari pihak eksternal dari tahap awal pengerjaan. Hal tersebut membuat penulis dan kelompok lebih mandiri dan belajar secara otodidak. Sebab itu, penulis dapat menggali ilmu lebih banyak dengan menjelajahi teknik-teknik yang berada pada internet.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Dalam Klaster MBKM Proyek Independen

Penulis dan kelompok Nucifera sudah mempersiapkan untuk Proyek Independen dari bulan Oktober 2023. Memulai dengan pembahasan konsep dunianya dan klimaks yang akan terjadi pada cerita. Setelah mendapatkan pengumuman bahwa kelompok Nucifera telah diterima untuk melaksanakan MBKM Proyek Independen pada bulan Januari 2024, penulis dan kelompok Nucifera bergegas untuk memaksimalkan ide cerita. Setelah itu, produksi dilanjutkan hingga bulan Mei 2024.

UMMN
UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA